

La Catedral de Toledo

Escrito por Adraemon - 03/03/2022 13:05

Los expertos te dirán que este es el mejor ejemplo de arquitectura gótica en España.

Como muchos edificios cristianos en Toledo y en todo el país, la Catedral de Toledo está construida sobre una Mezquita (que a su vez había sido construida sobre una iglesia del siglo VI!).

La construcción comenzó en 1226, y el trabajo no se completaría por completo hasta otros 250 años. Así que puedes ver una mezcla de elaborados elementos góticos y mudéjares.

La catedral tiene una gran huella y es uno de esos edificios en los que puedes perderte ya que hay tantas pequeñas curiosidades, como el Ochavo, una sala del siglo XVI dedicada a los mártires y testigos de Cristo, con muchas obras de arte opulentas. visita catedral de toledo
